

École du Lac-des-Fées LA PETITE AGENCE



Février 2013

La journée blanche de l'école du Lac-des-Fées

Texte d'Émilie Aubé et Eve Ménard, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Bonjour, nous allons vous parler de la sortie des classes de 4^e, 5^e et 6^e années.

Cette activité s'est déroulée le 27 février et ce, tout l'après-midi. Plein d'heures de pur plaisir! C'était une journée très ensoleillée, parfaite pour aller jouer. Toutes les activités se déroulaient à proximité du parc de la Gatineau. Il fallait s'habiller chaudement car la neige mouillée était au rendez-vous. Le paysage était magnifique, tout recouvert de blanc!

Lors de cette jolie journée remplie de neige, nous avons joué dehors. Nous avions à choisir parmi plusieurs activités : jeux dans la cour d'école, la glissade, la raquette et le ski de fond.

Maintenant, nous parlerons du but de la journée blanche, de certains détails sur l'activité et de ce que les élèves ont apprécié de leur sortie hivernale.

Le but de cette activité de plein-air était de profiter du beau temps et d'avoir du plaisir en jouant avec nos amis tout en faisant de l'activité physique pour être en santé et en bonne forme.

Nous avons passé dans quelques classes pour recevoir les commentaires des élèves. Pour la glissade, plusieurs ont aimé être en groupe et glisser vite. Pour la raquette, ils ont dit que les pistes étaient assez belles pour marcher dedans. Pour le ski, les élèves ont apprécié les pentes et glisser sur la neige. Finalement, pour les jeux à l'extérieur, les amis ont adoré les jeux que le personnel de l'école avait organisés.

-